



Prueban juego 'especial'

Un juego para personas con discapacidad fue colocado en el parque San Lorenzo, en la Del Valle.

Instalan el primer juego incluyente

IVÁN SOSA

Un juego diseñado para entretener a personas con alguna discapacidad fue colocado en el área infantil del Parque San Lorenzo, en la Colonia Del Valle, en Benito Juárez.

“Es el primer juego elaborado especialmente por el **Instituto Tecnológico de Monterrey** para personas con discapacidad y puesto en un espacio público, de muchos que son necesarios”, expuso el director del **Instituto para la Integración de Personas con Discapacidad (Indepedi)**, Fidel Pérez de León.

Con 500 mil personas con alguna capacidad diferente en la Ciudad, deben desarrollarse parques públicos especializados, apuntó Pérez de León.

El profesor del Tec de **Monterrey**, David Sánchez Monroy, explicó que el juego busca incluir el entretenimiento para niños con autismo, por lo que

su balanceo con resortes fue diseñado para ser un movimiento repetitivo armónico, el cual genera sensación de calma.

“El profesor nos pidió desarrollar los componentes de un parque incluyente.

“Estudiamos y vimos que debíamos diseñar un juego para atender las necesidades de personas diferentes, para que disfruten como parte de la sociedad que son”, expuso la diseñadora industrial del Tec, Cecilia Pereira.

En la misma área de juegos infantiles, en la esquina de Fresas con Magnolias, se colocaron columpios con agarraderas plásticas para ofrecer seguridad a los usuarios.

“No lo veo, pero puedo disfrutarlo y que haya juegos para nosotros es muy bueno, necesitamos aparatos para hacer ejercicio y jugar como todos los demás”, comentó Julián Landagaray, invidente.



Los juegos se ubican en San Lorenzo, entre Fresas y Manzanitas, en la Del Valle.

